



# 肥前中だより

令和7年6月16日発行 【第5号】

発行者 唐津市立肥前中学校

校長 宮田 稚子



《学校目標》「志と誇りを胸に、たくましく、心豊かに、学び続ける生徒の育成」

キーワード：「行動」「協働」「感動」

<https://www.education.saga.jp/hp/hizen-j/>

## 6月8日(日)唐津市教育の日

授業公開

ふれあい道徳

3年生:進路説明会

情報モラル講演会

中体連激励会

6月8日(日)は「唐津市教育の日」でした。保護者、地域の方々に62名の参観がありました。(名簿に印を付けていただいた数です。ご両親やおじい様おばあ様、兄弟姉妹で来られていた方々もありましたので、もう少し多いと思われます。)たくさんのご参観ありがとうございました。生徒たちも日頃の頑張りを見ていただき、とても張り切っていたように思いました。



各クラス、普段の授業の他に道徳の授業(ふれあい道徳)を参観していただきました。1年生では、「無人島 SOS」という題材で、物の見方、考え方、大切なものは一人一人違うということ、違っていいのだということを学びました。2年生では、「アサーティブ」(自分の意見や気持ちを正直に伝えつつ、相手の気持ちや立場も尊重するコミュニケーションのスタイル)について学びました。3年生では、ダウン症で生まれた秋雪くんの6年2カ月という短い人生をたどりながら、「命」「家族」「愛」などについて考え、タイトルの「たったひとつのたからもの」に込められた思いについて考えました。

また、3年生は、進路説明会を行い、体験入学や高校入試の日程、申込みの方法などについて進路指導担当から説明を行いました。

4時間目には、(株)ピーぷるから木須紀代美様を講師に迎え、「情報モラル」についての講演をしていただきました。生徒たちのほとんどが自分のスマホを持っている現状があり、自分たちが気づかないうちにトラブルに巻き込まれたり、起こしたりしてしまうことが考えられます。木須さんは「自分だけで解決しようとせず、できるだけ早く話を聞いてくれる大人に相談すること」が大切だとおっしゃいました。正しく使えばとても便利なツールであるスマートフォンです。それが、人や自分を傷つける道具にならないよう、正しく使って欲しいと思っています。



5 時間目は、中体連激励会を行いました。6 月 21 日(土)・22 日(日)のバドミントン競技の県大会を皮切りに、6 月 28 日(土)には野球部とバレーボール部が地区大会に臨みます。陸上部の県大会は 7 月 12 日(土)ですが 6 月 21 日(土)には、中体連大会と並ぶ通信陸上大会が行われます。各部のキャプテンからそれぞれ大会に臨む意気込みを聞かせてもらいました。特に3年生にとっては、中学校での活動の締めくくりになります。精一杯のパフォーマンスを期待しています。

## 中体連大会

応援よろしくお祈いします！！

種目	日時等(初日)		会場	初戦の相手
野球	6月28日(土)	第2試合	松浦河畔公園球場	海青中
バレーボール	6月28日(土)	第1試合	鎮西スポーツセンター	第五中
県中体連陸上競技	7月12日(土)		SAGAスタジアム	
県中体連バドミントン競技	6月21日(土)		諸富文化体育館・ 鳥栖市民体育館	
県中体連ソフトボール競技	7月19日(土)		神埼中学校・ 神埼中央公園	

### 【中体連大会に向けて】

#### ○バドミントン部 キャプテン

私は中体連に向けて、「自分はどうのようにして試合をすべきなのか」を考えつつ、練習に取り組みました。後輩に伝えたいことは、2年生はあと1年半くらい部活があるので、そこで良い結果を出せるよう頑張ってください。1年生は、約3年、自分がどのようにするべきかを考えて頑張ってください。

#### ○野球部 キャプテン

野球部は中体連に向け、日々の練習を頑張ってきました。自分たちの課題は、守備なので、守備を中心に練習しました。また、試合で自分のスイングがしっかりできるように、雨の日にはたくさんバットを振って、晴れに日のフリーバッティングで確認することを繰り返してきました。後輩と練習や試合ができる残りの時間を大切にして、中体連で勝てるように頑張ります。

#### ○陸上部 キャプテン

私たちは陸上部です。陸上部は現在4名と少ないですが、みんなで競い合い、切磋琢磨しながら練習を頑張っています。陸上は中体連の前に「通信陸上」という大会が6月にあるので、そこでベストを更新して、7月にある中体連でそれぞれの種目で自分たちの目標のタイムを超えられるように、勢いを付けたいです。中体連はSAGAサンライズパークであります。応援よろしくお祈いします。

#### ○バレーボール部 キャプテン

私たちの目標は、1セットでも多く取ることです。日々の練習では、声を出す、ボールを追いかけるなど基礎的な練習をしています。中学校からバレーボールを始めた子が多く、勝つことは難しいですが、精一杯力を出して頑張るので、応援よろしくお祈いします。1, 2年生は、3年生が抜けた後も楽しんでバレーボールを続けてください。